

消費税増税阻止

運動情報 <No.61>

●発行日 2014年11月20日
●発行 消費税廃止各界連絡会
豊島区目白2-36-13(全商連内)
Tel:03-3987-4391/Fax:03-3988-0820
URL:http://shz-haishi.jp/

「増税延期は『実施！怒』何としても中止を！」 国会要請150人。署名を提出！

11月19日の各界連国会議員要請行動には17都府県から150人が参加し、「増税は延期でなく中止を」と国会議員に要請し声を届けました。同日、寄せられた請願署名45万1713人分を国会提出しました。安倍内閣が解散せざるを得ない状況を私たちが作り出したことに確信を持ち、行動提起(11/14)にそって大運動を展開しましょう。

要請行動前の打合せであいさつした住江憲勇保団連会長は、「増税延期でみそぎを済まそうなどとんでない。受けて立とう。総選挙できっぱり増税中止こそ民意と知らせる結果を出そう」と呼びかけました。

解散を控えて日程が変更されるなどあわただ



しい議員会館内でしたが、「地元から来た。もう限界だ。延期ではダメ。何としても中止を」と迫力をもった訴えに、議員本人の面会も複数。応接室に通されお茶が出た部屋、名刺を配るなどの変化も。「1年後の増税だということになぜ今反対を言うのか」「10%にしても大丈夫な経済対策を取ることが大事と考えている。景気条項をなくすのは景気を良くする決意表明と考えて」と開き直る自民党議員

もおり、「選挙で審判を」との思いが強まる行動でし
(内容は集約中。後日資料を公開します)



<当面の行動提起>

(11/14付の連絡より)

- 1、全国で「消費税増税の延期・実施ではなく中止を」と大宣伝対話行動を無数に行い、きっぱり「中止」の世論の大波をおこしましょう。
- 2、総選挙の全候補者に「増税は先送り実施でなく中止」と申し入れましょう。増税推進派に審判をくだし、増税反対の議員をふやしましょう。
- 3、きっぱり「増税中止」を求める賛同運動を地域からおこしましょう。



このニュースは県各界連および加盟団体へ送っています。増し刷りしてご活用ください。